



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 757

RECONOCE CONGRESO DEL ESTADO TRAYECTORIA DEL PERIODISTA Y ESCRITOR ARTURO GERALDO

- **La diputada Araceli Geraldo Núñez, presentó un posicionamiento para hacer un reconocimiento en memoria de su abuelo**
- **La XXV Legislatura guardó un minuto de silencio, como muestra de respeto y reconocimiento a su legado**

Mexicali, B.C., jueves 05 de junio de 2025.- La diputada Araceli Geraldo Núñez, presentó un posicionamiento para hacer un reconocimiento en memoria de su abuelo, Arturo Geraldo González, por su destacada trayectoria como periodista y escritor, quien, en fecha reciente, falleció a los 96 años de edad.

Al hacer uso de la tribuna, la legisladora externó que dejó un legado de integridad, análisis crítico y compromiso con la izquierda. "Con orgullo lo digo, fue una figura clave en la política bajacaliforniana, destacó por su firmeza ideológica y su capacidad para interpretar la vida pública con seriedad y responsabilidad".

Asimismo, refirió que destacó en el periodismo independiente, fue un escritor prolífico, 30 libros lo respaldan; luchador contra las injusticias y un ciudadano ejemplar. Don Arturo, como muchos lo llamaban, fue un referente obligado en el análisis político, su programa "*De política y políticos*", transmitido por Grupo PSN, fue durante años una tribuna respetada para entender el acontecer estatal y nacional.

"Contaba con un gran respeto de colegas y políticos, se identificó con las causas progresistas, fue un gran periodista y nunca escondió sus convicciones. Incluso fue un iniciador en la creación de un Movimiento de Regeneración Nacional, que hoy abandera el partido MORENA".

Indicó que se ganó el respeto de los partidos políticos, con independencia de su ideología, así como de muchos personajes de la política en Baja California. Sin lugar a dudas, su partida marca el fin de una era en el periodismo bajacaliforniano, así lo comentaron diversos medios de comunicación escrita y audiovisuales.

"Desde esta tribuna, la familia Geraldo agradece a todos los medios de comunicación, amigos y amigas que dedicaron emotivas palabras para recordarlo y despedirlo. Gracias por la solidaridad expresada por todos ustedes en memoria por la partida de nuestro amado Abuelo".

"Como nieta de Don Arturo y como legisladora de esta XXV Legislatura Constitucional del Estado de Baja California, reconozco su profesionalismo, dedicación, entusiasmo y entrega a su labor periodística y de escritor, cuya meta siempre fue hablar y escribir con la verdad, informar a la sociedad sobre acontecimientos importantes y contribuir a la formación de una opinión pública crítica e informada. Hasta pronto Don Arturo Geraldo".

Al inicio de la Sesión, la diputada Presienta del Congreso, Michelle Tejeda Medina, solicitó a los presentes guardar un minuto de silencio, como muestra de respeto y reconocimiento a su legado.